



FESTIVAL DE LA RIVIÈRE DES OUTAOUAIS

Prescott-Russell. Approuvé le 20 octobre, 2014

Sommaire du financement : Financement pour aider au marketing et promotion d'une nouvelle activité du Festival : le Méga tournoi de pêche familiale. De plus, ce projet vient en aide pour promouvoir le Festival lors de la Foire Gourmande Outaouais-Est ontarien. La Festival de la rivière des Outaouais est le premier et le seul festival régional dans Prescott-Russell.

Résultats : Exploiter la rivière des Outaouais à son maximum selon le (Plan de développement de la Bordure Riveraine) développé par Plania et accroître la participation des gens de la communauté ainsi que les visiteurs dans les activités du Festival de la rivière des Outaouais. Ce projet créera 5 emplois temporaires.

Coût du projet : 97,588 \$ / PDEO 11,000 \$

OTTAWA RIVER FESTIVAL

Prescott-Russell. Approved on October 20, 2014

Funding Summary: Assistance was provided for the marketing and promotion of the Ottawa River Festival's new activity: the Mega family fishing tournament. Also, the funding will assist in promoting the Festival at the Foire Gourmande Outaouais – Est Ontarien. The Ottawa River Festival is the first and only regional festival in Prescott-Russell.

Results: Exploit the Ottawa River to its maximum according to the (Plan de développement de la bordure riveraine) developed by Plania. Increase participation of residents and visitors in the Festival's activities. This project will create 5 new part time jobs.

Project Cost: \$ 97,588 / EODP: \$ 11,000